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７月４日・１０日・１１日・１７日・１８日の５日間、田方地区内の中学校などを会
場として中体連田方地区大会が開催されました。コロナ禍ではありますが、昨年のフレ
ンドリーマッチを経験しての今年度の大会は保護者の皆様のご理解・ご協力をいただく
中で、安心・安全な大会運営の基、開催することができました。惜しくも県大会に出場
する種目はありませんでしたが、選手一人一人がこれまでの練習の成果を出し切ること
ができたものと思います。各部の部長にこれまでの２年３ヶ月間、夢を追い続けてきた
日々を振り返ってもらいましたので掲載します。

【 野球部 部長 】
２年３ヶ月の部活動は、あっという間でした。１年生の時は、３年生

の先輩が優しく指導してくれたので、うまくなれました。そして、１年

生の夏休みから修善寺中と合同チームになりました。その時も１つ

上の先輩が優しくしてくれたので、とても自由に野球ができました。

３年生になるとチームの中心的な存在として、チームの4番を任さ

れました。中体連の１回戦では、流れを変える３塁打を打てました。

決勝で敗れてしまったけれど、この経験が自分を強くしてくれると

信じます。１・２年生は、自分が行けなかった県大会に行けるように

頑張ってください！

【 男子バレー部 部長 】
中体連の結果は準優勝でした。優勝することができずに悔しいし、

県大会にも行きたかったけれど、１年の頃からずっと一緒に練習してき

た仲間と同じコートに立って最後の試合に勝つことができたことがす

ごく嬉しかったです。先輩が抜けて、部員が二人だけになってしまった

時や、練習メニューに困っているときなど、いろいろな面で支えてくれ

た仲間には感謝しています。高校に行っても、諦めずに高い目標をもっ

てバレーボールを続けていきたいです。中体連で一緒に戦ってくれた

土肥のみんなや後輩にも頑張ってもらいたいです。

【 女子バレー部 部長 】
チームとして、中体連で決勝に進むことを目標としていました。しか

し、準決勝敗退。目標は達成できませんでしたが、後悔はありません。

全員が全力を出し切って最後まで精一杯頑張った結果です。私たち

についてきてくれた後輩、応援してくれた保護者、指導してくれた顧問

の先生をはじめ、外部コーチやお世話になった多くの皆様には、感謝し

かありません。楽しいことも、悲しいことも、辛いことも、うれしいことも一

緒に感じてきた仲間と最後に全力でバレーができて本当に良かった

です。



【 ソフトボール部 部長 】
中体連の結果は２勝２敗でした。あと１勝すれば県大会に出場

することができたので、完全に悔いがないとは言い切れない結

果でした。しかし、優勝した韮山中との試合では、０対１０と負けて

いる状況から逆転して勝つことができました。チーム全員が諦め

なかったから勝てたのだと思います。私たち３年生が引退すると、

部員は1人になるけれど修善寺中のみんなと一緒になって、諦め

ることなく最後まで頑張ってほしいです。

【 男子テニス部 部長 】
中体連の個人戦は良い結果を残せませんでしたが、団体戦ではベスト３に入る

ことができました。コロナウイルスによってあまり試合もできませんでしたが、チーム

としてこの結果を残すことができたのは、部員のみんなが日々の練習を頑張って

きたからだと思います。１年生とは共に練習することが少なかったけれど、一緒に楽

しく活動できました。２年生には、３年生が抜けた後、部活動の中心となって１年生

を引っ張って共に頑張っていってください。

【 女子テニス部 部長 】
中体連を振り返ってみて、悔いなく終わることができたとは思わ

ないけれど、楽しく終わることができたと思う。テニスが大嫌いで、

入部してからは何度もやめようとも思ったけれど、諦めずに仲間と

一緒に頑張ってきたらテニスも大好きになりました。大会では結果

を残せなかったけれど、私自身も仲間達もいろいろな面で成長を

感じることができました。顧問の先生は、樋口教頭先生から勝呂先

生に代わりましたが、二人とも面白い先生で楽しく活動できました。

後輩には、私たちのように勝てなくて悔しい思いをするのではなく、

勝って悔いの残らない部活動にして欲しいと思います。

【 サッカー部 部長 】
中体連を天城中の皆さんと一緒に戦ってみて、天城中の人たちの「負け

ない。必ず勝つ」という気持ちが伝わってきて、「自分も、全力でフォローしよ

う」と、思いました。結果は３位でしたが、次は僕たちが「負けない。必ず勝

つ」という強い気持ちで試合に臨んで良い結果を出して、良い報告ができ

るようにこれからも部活動を頑張っていきたいと思いました。

既に、１・２年生による新チームが練習を開始しています。多くの部活動が修善寺中
学校や天城中学校との合同チームとして活動することになります。試合に向けた練習の
難しさはありますが、先輩達がつかむことのできなかった夢を追いかけ、惜しむことな
く練習に取り組んでいます。とても頼もしく見えます。
「頑張れ！中伊豆中生!!」『努力は必ず報われる』という、校訓を信じて。
なお、１８日(日)に草薙総合運動競技場で他の競技よりも一足早く開催された陸上の

県大会に出場した２年生が女子砲丸投げで県６位の優秀な成績を収め、東海大会に出場
することが決まりました。
また、器楽部につきましては、後日お知らせしますのでご承知願います。
あわせて、大会の様子などの写真を夏季休暇中(８月以降)に中伊豆中学校のHPに掲

載する予定ですのでお楽しみに！


